

COMPTE RENDU DU CA DU 23 JANVIER 2024

Présents :

Tony Roho
Thomas Baucher
Jérémy Cornuault
Serge Bellaiche
Bruno Tirel
Fabien Lalot

Absente excusée :

Audrey Rousselin

ORDRE DU JOUR

1. Courrier aux adhérents (demande de l'ARS pour changement de dénomination)
2. Gardes hivernales
3. PDS 2024
4. Assemblée générale et assemblée générale extraordinaire
5. Kobus / Maiia
6. Formations
7. Subventions
8. Questions diverses

Début de la réunion : 19 H 15 au restaurant Le Grand Pacha de l'Himalaya - 2 av. Charles de Gaulle
91830 Le Coudray-Monceaux

1. ARS

Pour rappel, l'ARS a formulé plusieurs demandes lors du rendez-vous du 11 juillet dont le remplacement du terme « réseau » dans notre dénomination.

Tony propose d'interroger les adhérents à ce sujet par courrier avant toute prise de décision finale mais n'est pas suivi par les autres membres du bureau dans cette démarche.

A l'unanimité des présents, il est décidé de faire voter le changement suivant :

R : Rassemblement

K : Kinésithérapie

B : Bronchiolite

E : Essonne

Une assemblée générale extraordinaire devra être organisée pour effectuer les changements des statuts et du nom.

2. Gardes hivernales

A ce jour, 173 actes recensés sur le secteur EST/SUD et 138 sur le secteur NORD.

Soit un total de **311 actes**.

Les chiffres sont en nette baisse.

Nous avons noté également un dysfonctionnement avec le centre d'appels (Medi Call). Nous leur avons envoyé le message suivant :

Suite à la garde du 30 et 31 décembre, des parents habitant Melun (77) vous ont contactés via notre numéro 0810 817 812 pour connaître le kinésithérapeute de garde.

Ils ont eu pour consigne de faire appel au réseau francilien ARB qui leur a transmis les coordonnées d'un kinésithérapeute situé très loin de leur domicile.

Le RKBE prend en charge des patients qui viennent de n'importe quel département d'autant plus que c'est un kinésithérapeute de notre réseau qui les a orientés vers le centre d'appel pour effectuer cette demande.

Dans le cas où des parents vous contactent pour de la kinésithérapie respiratoire, nous vous demandons de les orienter en priorité vers les kinés de garde de notre réseau, quelle que soit leur domiciliation.

Lorsque les parents viennent d'autres départements de l'Ile de France, vous pouvez en complémentarité leur communiquer les coordonnées du réseau ARB afin qu'ils puissent choisir le kinésithérapeute de garde le plus proche de chez eux.

Medi Call a accusé réception et nous a indiqué par retour de mail qu'il prendrait bien en compte notre demande.

Bruno propose que l'on retire le numéro 0810 817 812 sur notre site Internet. Les présents sont d'accord à l'unanimité.

Il est également prévu de mettre à jour le site afin d'optimiser son fonctionnement. Une maintenance sera nécessaire. Voir avec le webmaster s'il est possible de l'effectuer l'été prochain (courant juillet-août) car le site ne sera pas accessible toute la durée de cette opération.

3. PDS

Nous prévoyons de commencer la PDS dès le week-end du 13-14 avril (avec Jérémy de garde) et de la programmer jusqu'au week-end du 12-13 octobre.

La date du 26 mars est retenue pour la réunion de planification en visioconférence à 20 H 30. Bruno se charge de nous transmettre un lien pour que l'on puisse se connecter à Zoom qui fonctionne mieux que notre lien habituel.

Il va également mettre en place un Doodle qui permettra à chacun de proposer ses dates souhaitées avant le début de la réunion.

4. Assemblée générale et assemblée générale extraordinaire

Nous validons la date du 25 juin pour une assemblée générale et une assemblée générale extraordinaire pour la validation du nouveau nom et des changements de statuts.

Il reste à définir le lieu.

Prévoir de faire un point entre les membres du bureau via WhatsApp le 26 mars.

5. Kobus / Maiia

Nous avons pris l'engagement avec Cegedim qui a repris la direction de Kobus d'organiser 2 rencontres pour présenter à nos adhérents le logiciel MAIIA (solution d'agenda, de prise de RDV et de téléconsultation) en échange de la gratuité de l'application Kobus.

Ces présentations se dérouleront dans les cabinets de Vincent Hodoroaba à Wissous et de Mathias Lang à Boissy sous saint Yon qui utilisent ce logiciel.

Voir avec les adhérents intéressés pour définir une date.

6. Formations

Nous sommes à la recherche d'un nouveau lieu pour organiser la formation en Kinésithérapie respiratoire avec Stéphane Otto.

Thomas a obtenu un devis de l'Espace Léonard de Vinci à Lisses. Le coût est d'environ 83 € par personne et par jour.

Cette proposition est votée à l'unanimité des présents.

Stéphane Otto nous a transmis également ses disponibilités pour 2024. La date validée est la suivante : 17, 18 et 19 octobre 2024.

Thomas se charge de réserver à Lisses et de confirmer notre choix à la formatrice.

7. Subventions

A ce jour, nous avons envoyé des dossiers de demande de subvention aux communes suivantes : Athis-Mons, Corbeil-Essonnes, Evry, Les Ulis, Longjumeau, Morangis, Palaiseau, Savigny-sur-Orge, Viry-Chatillon et Yerres.

Tony est en lien avec la mairie de Mennecy pour l'obtention d'un dossier.

Audrey a rendez-vous avec la mairie de Morangis le jeudi 25 janvier.

8. Questions diverses

Nous sommes en attente de signature d'une convention de partenariat avec la CPTS Centre Essonne.

Fin de la réunion de bureau : 20 H 30

S'ensuit une réunion post Bronkiville

Réunion post Bronkiville

Début de la réunion : 20 H 30

Présents : Valérie Bughin, Jan Litwin, Murielle Pavic, Serge Bellaiche, Philippe Képéklian, Valérie Jaffrezic, Ana Costa, Aurore Trebuchet, Nicolas Biort, Paul Tirel, Wu Huanle, Fabien Lalot, Jérémy Cornuault, Audrey Rousselin, Pascale Maillard, Stéphane Mollet, Tony Roho, Bruno Tirel, Thomas Baucher.

Le bilan de la saison qui s'est déroulée en novembre-décembre est positif avec 42 inclusions.

AstraZeneca nous a financé à hauteur de **5000 €** et les CPTS **Val d'Orge et Val d'Essonne et des 2 Vallées** à hauteur de **6000 €** chacune.

Nous sommes en attente de signature de convention de partenariat avec la CPTS Centre Essonne.

Nous prévoyons conclure les inclusions en 2024.

A l'issue de la prochaine saison, nous nous occuperons des statistiques. Après discussion des résultats obtenus, débouchera une publication internationale.

Fin de la réunion : 21 H 00